



BiOceanOr lève 2M€ pour accélérer son développement à l'export

24 février 2025

BiOceanOr est un acteur engagé dans la digitalisation de l'économie bleue, et plus particulièrement dans l'aquaculture. BiOceanOr a développé des services innovants de prédition de la qualité de l'eau et des interactions avec les productions aquacoles. Ces services bio-guidés permettent aux producteurs d'anticiper les risques, d'optimiser leurs opérations et d'assurer la durabilité du milieu marin.

Au-delà de l'aquaculture, BiOceanOr répond également aux besoins d'autres acteurs du littoral et de l'offshore qui souhaitent comprendre et réduire leur impact environnemental et les risques associés.

Récemment, BiOceanOr a pu déployer ses services, en Norvège, Chili, Ecosse, Australie, pour les plus grands groupes industriels de production de saumon. Parallèlement, des accords de partenariat et distribution ont également pu être signés^{1,2}, facilitant ainsi la diffusion et l'adoption des services BiOceanOr par ses clients. L'ambition en 2025, soutenue par cette levée, est de poursuivre les déploiements mais aussi d'enrichir l'offre de services en capitalisant sur les expressions de besoins des utilisateurs actuels.

BiOceanOr est également fière de contribuer à quatre des objectifs de développement durable (ODD) des Nations unies, et en particulier à l'ODD 14, dans le cadre de ses activités au quotidien avec les producteurs de produits de la mer du monde entier.



BiOceanOr a récemment été distinguée parmi les lauréats de l'**Index Blue Tech** du Cluster Maritime Français³. Ce programme met en avant les start-ups maritimes françaises les plus prometteuses, leur offrant ainsi une visibilité accrue sur la scène nationale et internationale. Cette distinction souligne les engagements de BiOceanOr en faveur des filières maritimes et de l'innovation durable dans ce secteur.

¹ <https://www.innovasea.com/news/innovasea-partners-with-bioceanor-to-deliver-oxygen-forecasts/>

² <https://scaleaq.com/news/2023/09/10707/>

³ <https://www.cluster-maritime.fr/wp-content/uploads/2024/12/ANNEXE-CP-du-17-12-24.pdf>

Avec cette nouvelle levée, BiOceanOr, conseillée par **EY Ventury Avocats**, est ravie d'accueillir un nouvel investisseur engagé pour l'océan, **Go Capital** au travers de son **Fonds Impact Océan Capital**, mais aussi de bénéficier d'un engagement sans faille de ses partenaires historiques, en particulier **The Yield Lab Europe** et **CAZ 2i** (Caisse d'Epargne).

La levée de fonds permettra à BiOceanOr de renforcer ses équipes en recrutant de nouveaux talents en France et à l'international. Cette phase de croissance et d'expansion est également soutenue par l'ADEME et Bpifrance dans le cadre du Programme France 2030, ainsi que par des partenaires financiers tels que BNP Paribas et le CIC.

A moyen terme, BiOceanOr ambitionne également une diversification marché pour répondre aux besoins d'autres acteurs et industries soucieuses d'une gestion plus durable de l'eau et du milieu dans lequel ces acteurs opèrent.



"Chez BiOceanOr, nous sommes convaincus que la digitalisation de l'économie bleue est essentielle pour garantir une gestion durable de nos ressources marines. Chaque jour, nous mettons en place des solutions innovantes qui permettent non seulement d'anticiper les risques, mais aussi d'optimiser les opérations des producteurs aquacoles tout en préservant l'environnement. Cette levée de fonds représente une étape clé dans notre développement et renforce notre engagement envers un avenir durable. Nous sommes heureux d'accueillir de nouveaux partenaires financiers qui partagent notre vision. Nous profitons de remercier également les investisseurs et partenaires financiers qui nous soutiennent depuis le début de notre aventure. Ensemble, nous poursuivrons l'expansion de notre impact à l'échelle mondiale et soutiendrons les acteurs du secteur maritime dans leur transition vers une gestion plus responsable de l'eau et des écosystèmes marins. En seulement deux ans, nous avons réussi à déployer nos services à l'international, et nous mettons tout en œuvre pour assurer une croissance durable dans les années à venir. Au-delà de cette croissance, nous ambitionnons de conquérir de nouveaux marchés en adaptant notre expertise aux besoins d'autres filières, toujours dans l'objectif de proposer des solutions qui contribuent à des océans et des milieux aquatiques plus sains. L'année 2025 est particulièrement importante pour nous et les océans, étant déclarée Année de la Mer. En tant que startup des Alpes-Maritimes, nous sommes fiers de participer aux événements qui se tiendront à Nice lors de l'UNOC."

Samuel Dupont, Président, BIOCEANOR

Le succès de cette nouvelle levée de fonds est dû aux investisseurs historiques qui ont renouvelé leur confiance, ainsi qu'aux nouveaux investisseurs qui ont choisi de s'engager auprès de BIOCEANOR :

Go Capital – Fonds Impact Océan Capital



Impact Océan Capital est un fonds à impact (Article 9 SFDR), lancé en janvier 2023, avec une dotation actuelle de près de 60 M€. Il investit dans des entreprises innovantes et des TPE/PME en lien avec l'économie bleue, sur des tickets compris entre 1 M€ et 5 M€, principalement en tant qu'investisseur minoritaire en co-investissement. Géré par GO Capital (400 M€ sous gestion, 140 participations), société agréée AMF, Impact Océan Capital soutient la définition de la stratégie des entreprises dans lesquelles il investit, tout en mettant à leur disposition ses réseaux et expertises, notamment via un réseau de plus de 70 entrepreneurs.

<https://www.gocapital.fr/fonds/fonds-impact-ocean-capital/>

The Yield Lab Europe



The Yield Lab Europe est un fonds de capital-risque à impact Agtech qui investit dans des entreprises AgriFoodTech européennes en phase de démarrage afin de rendre notre système mondial de production alimentaire et agricole plus durable et plus efficace tout en améliorant la rentabilité. Il s'agit notamment de technologies dans les domaines de la production végétale, de la santé et du bien-être des animaux, de l'agriculture de précision, de la chaîne d'approvisionnement/logistique, des ingrédients alimentaires, de la chaîne d'approvisionnement, de la transformation des aliments et de l'emballage. The Yield Lab Europe gère également un accélérateur primé pour les entreprises en phase de démarrage.

<https://yieldlab.eu/>

Caisse d'Epargne Côte d'Azur (CAZ 2i)



CAZ 2i est la filiale de la Caisse d'Epargne Côte d'Azur dédiée au capital-risque en phase d'amorçage. CAZ 2i investit dans des startups locales à fort potentiel afin de soutenir leur prochaine étape de développement. La Caisse d'Epargne Côte d'Azur est une banque ancrée dans son territoire, avec une vision écosystémique de la transition environnementale et énergétique, accompagnant les différents acteurs économiques : entrepreneurs indépendants, PME / ETI, grands groupes, start-up ou structures de l'ESS, avec une palette de solutions pour financer chaque projet de la manière la plus adaptée.

<https://www.caisse-epargne.fr/cote-d-azur/>

« En tant qu'investisseurs engagés dans l'innovation et la transition vers une économie plus durable, nous sommes fiers de soutenir BiOceanOr dans cette nouvelle phase de développement. Son approche technologique de la gestion de la qualité de l'eau et son engagement pour une aquaculture plus résiliente et respectueuse des écosystèmes marins s'inscrivent pleinement dans nos convictions.

Avec cette levée de fonds, BiOceanOr dispose des moyens nécessaires pour accélérer son expansion à l'international et renforcer son leadership sur son marché. Nous nous réjouissons de contribuer à cette dynamique et de poursuivre notre engagement aux côtés de l'équipe dirigeante. »

The Yield Lab Europe / CAZ 2i - Caisse d'Épargne Côte d'Azur / GO Capital - Fonds Impact Océan Capital



Contact Presse : contact@bioceanor.com